
・パンフレットがネームプレートの所に置いてあった

と思いますが五浦天心美術館より案内が来ていま

す。興味のある方ご覧下さい。

◎各委員会報告
◇出席委員会
　　　　－大平伸人小委員長
　本日の出席状況は下記の通りです。

◇スマイルボックス委員会－富岡幸広委員
・いわき南警察署交通課係長古川

智幸様の卓話を歓迎して。鈴木

（雅）、押田、富岡、冨澤、生駒、

渡邉（國）、清水、髙萩、高田、

岩元、赤津（善）、越田和、後藤、

櫛田、藤田、蛭田、星、山下、渡邉（公）、今泉、林、

大平各会員及び佐藤政司会長、木幡副会長、鈴村会

長エレクト、小熊幹事、嵐副幹事

・誕生祝ありがとうございました。

田子会員及び鈴村会長エレクト

・大変皆様にお世話になりました。

佐藤智子（のりこ）会員

・前回休んでごめんなさい。　

　越田和、田子、橋本、木村各会員

・本日早退ごめんなさい。　斉藤、鈴木（修）各会員

◇親睦活動委員会－蛭田　剛小委員長
　親睦活動委員会より 4月誕生日の方を発表します。

◎会長報告－佐藤政司会長
　皆さん、こんにちは。4月に入

り新年度になりました。残念なこ

とにいわき勿来ロータリークラブ

唯一の女性会員の佐藤智子（のり

こ）さんが栄転になり今日が最後

の例会になりました。今後女性会員を増やす努力をし

たいと思います。4月 8日㈰は観桜会がありますので

是非楽しく過ごしたいと思います。宜しくお願いしま

す。

◎幹事報告－小熊　東幹事
・只今回覧しておりますが国際

ロータリー母子の健康月間ご案

内が届いています。

・いわき分区よりゴルフコンペの

組合せが届いています。

・国際ロータリーより 2018 － 19 地区研修協議会開催

のご案内が届いています。

・ロータリーからロータリアン誌が届いています。

・福島民報社から震災から 7年特集ということで勿来

ロータリークラブの広告が掲載されています。回覧

中です。

・本日いわき分区ガバナー補佐の公式訪問の予定でし

たが 25 日㈬に移動しましたので宜しくお願いしま

す。

会  長　佐藤　政司

幹  事　小熊　　東

ＳＡＡ　川口登志雄

　   　　 今泉　敏徳

ゲスト

　　　いわき南警察署　交通課係長
　古川　智幸 様

出席状況 正会員数　　　　　   54 名　　　　本日出席会員数　　　　　   44 名
 カード出席　3名　　本日の出席率　83.00％　　修正出席率　 　88.68％　
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第 2729 回　例  会　平成 30年 4月 4日 ( 水・晴 )

君が代
ロータリーの目的　　佐藤　政司会長
－今月は母子の健康月間です－

　　　　

  CLUB BULLETIN
　　　　いわき勿来ロータリー・クラブ

ロータリー :変化をもたらす

名前を呼びますので前の方へお越

し下さい。田子会員、鈴村会長エ

レクトおめでとうございます。

　また、観桜家族会ですが 4月 8 日㈰に予定してい

ます。現在 39 名の参加人数になっています。7時 50

分ホテルミドリ前に集合、ひたち海浜公園、めんた

いパーク、益子焼、いちご狩りのスケジュールになっ

ています。まだ、参加は間に合いますので今日欠席

で出していて出席する方がいましたら、ご連絡下さ

い。宜しくお願いします。

◎退会会員挨拶－佐藤智子（のりこ）会員
　皆さん、こんにちは。思い起せ

ば 1年半前に勿来ロータリークラ

ブ様に入会させていただいた時に

何を話したか全く覚えていない状

況でした。ロータリーの精神が当

金庫の経営理念と似ている所があるということで会

員として多くを学んでいきたいとお話させていただ

いたつもりですがあまり伝わっていなかったかもし

れません。1年半の間出席率もよくなかった私ですが、

大変勉強させていただきました。この会に入会させ

ていただいたことは、私の 1つの財産だと自負して

います。皆様の優しいお心遣い大変感謝しておりま

す。この度定例移動で本部に移ります。益々の勿来

ロータリークラブ様のご発展と皆様のご健勝をご祈

念申し上げ御礼の挨拶と致します。

◎外部卓話
　いわき南警察署交通課

第一係長　古川　智幸 様
　皆さん、こんにちは。只今ご紹

介いただきましたいわき南警察署

で交通課第一係長をしております

古川と申します。この場所に立って皆様のお顔を拝

見しますと緊張している自分がわかります。一生懸

命話をしたいと思いますので宜しくお願いします。

私は昭和 34年 3月 26日生まれで 59歳になりました。

来年の春はめでたく退職ということになっています。

昭和 34 年当時死亡事故で何人死亡していたかわかる

方いらっしゃいますか。146 人です。統計をとり始め

て最も交通事故でお亡くなりになった年は昭和 44 年

398 人です。私の生まれは会津若松で国道 49 号線が

開通した頃です。昭和 44 年当時の道路環境を考えて

いただければわかると思います。それでは現在はど

うなのかお配りした交通白書をご覧下さい。県内の

交通事故発生件数 5,588 件、マイナス 14 件、死者数

68 人、前年比マイナス 22 人、傷者数 6,710 人、マイ

ナス 402 人、物件事故はプラス 1,525 件となっていま

す。管内は発生件数 193 件、前年よりマイナス 9件、

死者数 1 人、前年比プラス 1 人、傷者数 235 人、前

年比マイナス 27 人、物件事故 1,099 件、前年比マイ

ナス 29 件ということで、死者 1名出ましたが発生件

数、傷者数、物件事故は減少しました。今年に入り

南署の交通発生状況ですが 4月 3 日までの統計です

が 35件発生しております。死亡者 1人、傷者数 43人、

マイナス 32 人で減少傾向にあります。去年は発生件

数、傷者数県内トップクラスを走っていましたが 4

月、5月、6月と春の交通安全運動から落ち着いて来

たというのが状況です。管内の交通事故の特長は前

方不注意安全運転義務違反が全体の 70 パーセントを

占めています。前の車と距離があると安心して脇見

運転し衝突してしまったり前方を漫然とボーと見て

運転してしまう等慣れた道路を漫然と運転し衝突す

るちょっとした事故原因にもなってしまいます。運

転中は常に集中して運転するのが大切なことです。

　　　　　


